



Baustelle für Bits und Bytes: In Biere baut T-Systems Deutschlands größtes Rechenzentrum

Magdeburg/Biere. Wissenschafts- und Wirtschaftsminister Hartmut Möllring hat sich heute über den Baufortschritt auf der T-Systems Großbaustelle in Biere informiert.

(ddp direct) ?Es spricht für den Wirtschaftsstandort Sachsen-Anhalt, wenn ein internationales Unternehmen wie T-Systems sich entscheidet, hier ein solches Leuchtturmprojekt zu realisieren?, sagte der Minister. Er sei beeindruckt, dass die Arbeiten trotz des extremen und langen Winters planmäßig vorangingen.

Nach Angaben der Telekom-Tochter T-Systems entsteht in Biere, etwa 30 Kilometer südlich der sachsen-anhaltischen Landeshauptstadt Magdeburg, das größte Rechenzentrum Deutschlands. Nach Abschluss aller Ausbaustufen wird sich der Serverpark mit 34.200 Quadratmetern Brutto-IT-Fläche in die Riege der größten Rechenzentren Europas einreihen. Mehr zu dieser Investition in Sachsen-Anhalt lesen Sie [hier](#)

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/uz404x>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/wirtschaft/baustelle-fuer-bits-und-bytes-in-biere-baut-t-systems-deutschlands-groesstes-rechenzentrum-32889>

Pressekontakt

IMG Investitions-und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Frauke Flenker-Manthey
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

flenker-manthey@img-sachsen-anhalt.de

Firmenkontakt

IMG Investitions-und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Frauke Flenker-Manthey
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

investieren-in-sachsen-anhalt.de
flenker-manthey@img-sachsen-anhalt.de

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.